

**UNIVERSIDAD NACIONAL SAN ANTONIO ABAD DEL
CUSCO**

ESCUELA DE POSTGRADO

MAESTRIA EN ECONOMIA

MENCIÓN: GESTIÓN PÚBLICA Y DESARROLLO REGIONAL



**PROCESO DE CONTRATACIONES Y LA EFICACIA EN LA GESTION
DE LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SANTIAGO – CUSCO.
PERIODO: 2016**

Presentado por:

Br. Pizarro Esquivel, Nilo

Para optar al Grado de Magister en
Economía con Mención en Gestión
Pública y Desarrollo Regional.

Asesor: Dr. Roger Venero Gibaja.

CUSCO – PERÚ

2017

RESUMEN

El trabajo de investigación se realizó específicamente en la Entidad en cuestión. Al respecto indicamos que debido al incompleto cumplimiento de los procedimientos de selección programados y como estos inciden en la eficacia de la gestión de la municipalidad, a su vez ésta en el cumplimiento de sus metas presupuestarias y de sus objetivos institucionales, se plantea los siguientes objetivos específicos para ser indagados: a) Analizar la programación de los procesos de contratación de bienes, servicios u obras y su incidencia en la eficacia de la gestión de la Municipalidad Distrital de Santiago -Cusco. b) Determinar el cumplimiento de las metas presupuestarias y su eficacia en el logro de objetivos de la Municipalidad Distrital de Santiago - Cusco y c) Proponer alternativas para mejorar la ejecución de los procesos de contratación de bienes y servicios y propiciar la eficacia en el logro de las metas presupuestarias en la Municipalidad Distrital de Santiago – Cusco. Y para alcanzar los objetivos trazados en el presente trabajo se utilizaron los siguientes métodos de investigación: Analítico, descriptivo y deductivo. Así también se utilizó técnicas como: Recolección de datos para la recopilación de información, el procesamiento de información de los datos obtenidos; así mismo se hizo uso de los instrumentos de gestión para ser analizados, y de los cuales se llegó al siguiente resultado:

Una inadecuada programación del PAC genera deficiencias a lo largo del procedimiento de selección y produce efectos negativos en la eficacia de la gestión, así como en la ejecución de gasto programado de la Entidad, El bajo nivel de cumplimiento de sus metas presupuestales programadas tienden a intervenir negativamente en el logro de los objetivos institucionales de la Entidad.

El estudio realizado servirá de base para que otros investigadores universitarios y no universitario continúen profundizando el tema, como fundamento de propuestas para seguir un adecuado procesos de contrataciones públicas, que mejore la eficiencia, eficacia y economía en las operaciones de la entidad, y de esta forma asegurar el cumplimiento de las metas institucionales en los gobiernos locales.

PALABRAS CLAVES: *Procesos de contratación, bienes, servicios, eficacia, gestión, municipalidad.*